

ISSN 1001-3733

CN61-1062/R

JOURNAL OF PRACTICAL STOMATOLOGY

实用口腔医学杂志



3

2013年5月 第29卷

Vol.29 No.3 May

ISSN 1001-3733



9 771001 373004

万方数据

本刊为：

- 《美国化学文摘》(CA)源期刊
- 《俄罗斯文摘杂志》(PЖ)源期刊
- 中国科技论文统计分析源期刊
- 入选《中国核心期刊要目总览》
- 中国科学引文数据库源期刊

第四军医大学口腔医学院主办

实用口腔医学杂志

2013 年 5 月

第 29 卷

第 3 期

目 次

基础医学研究

- Toll 样受体 4 在 RAW264.7 细胞中的表达及作用机制的初步研究 白庆霞 杨 博 张 艳等(303)
- 牵张应力下 Cofilin 在成骨细胞中表达变化的实验研究 高 洁 李菲菲 崔继红等(308)
- 富血小板血浆复合软骨细胞用于聚氨酯支架成软骨的研究 王忠山 秦海燕 杜 静等(313)
- 染色及激光显微切割对小鼠牙胚组织总 RNA 完整度的影响 党 平 聂敏媛 崔三哲等(319)
- 脂肪来源干细胞在小鼠放射性损伤涎腺组织中归巢的实验研究 胡翰青 王 艳 邢红艳等(323)
- 固定桥修复前后牙槽骨组织的功能性改建 苗 沛 赵艳芳 辛海涛 (328)
- 可降解珊瑚羟基磷灰石与脱矿无机牛骨在上颌窦提升术后改建的
临床对比研究 杨 烁 徐淑兰 肖希娟等(334)
- NiTiflex K 铤与 ProTaper 铤联合运用于细小钙化、弯曲根管预备临床体会
..... 顾远平 秦明群 毛俊武 (339)
- 不同材料修复楔状缺损后粘接力的对比研究 李文静 陈惠珍 牛家慧等(344)
- 硫酸钾和阿拉伯树胶混合溶液对 II 型石膏线膨胀、压缩强度的影响 宋锐斌 郭天文 (348)

临床医学研究

- 平台转换种植体肩台宽度对周围组织的影响 郭智舜 郭平川 周贵祥等(352)
- 化湿行瘀清热方剂治疗口腔扁平苔藓试验研究 刘铁军 赵双玲 刘 健等(358)
- 不同去龋方式下 4 种盖髓材料的微渗漏实验研究 朱兰兰 王秀梅 (363)
- 安氏 II 类 I 分类错殆上颌快速扩弓非拔牙矫治前后的软组织变化 许 诺 赵桂芝 柯 杰等(367)
- 野黄芩苷对人舌鳞癌 Tca8113 细胞 survivin 及 caspase-8 表达的影响 ... 张 颖 孙立新 杨 宁等(372)
- 舌鳞癌中高醛脱氢酶活性细胞相关基因的生物信息学分析 孙守娟 季 平 邹 波等(375)
- 功能性 III 类错殆畸形患者牙尖交错位与后退接触位头影测量数据差异的研究 ... 牛茜楠 冯 雪 (380)
- 改良 HBSS 液对体外培养人牙周膜细胞增殖活性的影响 李 鑫 李斯翰 段建民 (385)
- 成人 Angle II² 错殆畸形患者髁突位置及颞下颌关节形态的 CBCT 观察研究
..... 李 帅 林薇薇 陈金武等(389)
- 2 种不同钛基台 - 氧化锆全瓷修复体用于低位咬合单个磨牙缺失患者
种植修复的临床评价 吴小勇 杨 娅 顾泽旭等(394)
- 成人安氏 I 类双颌前突切牙区牙槽骨形态结构的研究 裴金莹 凌丽娟 惠雯婷等(398)

成人骨性下颌偏斜患者牙槽骨厚度的锥形束 CT 研究	惠 元 林薇薇 丁 寅等(403)
烧伤整形科患者感染病原菌分布及耐药性分析	刘 芳 曹晋桂 何晓峰等(408)

综 述

咬合研究方法面临的挑战	Asbjorn Jokstad 王晓瑞 徐 柯 (413)
新型亚锡 - 氟化钠牙膏的实验室和临床试验效果评估	李 刚 阮建平 (420)

短篇报告

交互牵引矫治第二磨牙锁殆牙根吸收的全口曲面断层 X 线片观察	余成香 白俊华 袁利英 (424)
阶段性强化教育在提高固定正畸依从性中的应用	徐连本 (426)
Er,Cr:YSGG 激光治疗轻型复发性阿弗他溃疡短期疗效评价	黎淑芳 李 俊 黄 敏等(428)
下颌骨成釉细胞瘤肺转移——病例报告及文献复习	陈 磊 贾 佳 谢一敦等(431)
拔除第一磨牙矫治双颌前突的临床分析	何玉宏 席兰兰 毕迎春等(433)
离体上颌第一磨牙近中颊根第二根管探查方法比较	宗娟娟 胡晓菁 黄美贞等(436)
提高腭痿鼻腔面封闭成功率的临床体会	莫海雁 黎 冻 周 翔等(439)
ADAM15 在舌鳞癌组织中的表达及意义	黄 敏 邝晓聪 姚金光等(441)

病案报告

全牙列重症酸蚀症 1 例	陈 涛 吕 尧 (444)
1 1 III 型牙中牙伴颊部窦道 1 例	刘玉艳 李男男 赵静辉等(446)

学习园地

颌颌面计算机辅助外科手术概述及其设计方法	白石柱 (449)
----------------------------	-----------

简 讯

书讯.....(312,318,322,333,343,351,362,371,379,384,393,402,419,423) 欢迎订阅 欢迎邮购 2013 年全年《实用口腔医学杂志》.....(357) 2013 国际暨全国第十三届头颈肿瘤学术大会.....(412)

广告与信息

邮购口腔医学图书目录	(453)
------------------	-------

实用口腔医学杂志(双月刊)
SHIYONG KOUQIANG YIXUE ZAZHI
JOURNAL OF PRACTICAL STOMATOLOGY
2013 年 5 月第 29 卷第 3 期(总第 140 期)
1985 年 11 月创刊
主管单位 第四军医大学
主办单位 第四军医大学口腔医学院
主 编 赵钦民
副 主 编 俞光岩 周学东 张志愿
边 专 王松灵 施松涛

编 辑 《实用口腔医学杂志》编辑委员会
(西安市长乐西路 145 号 710032
电话: 029-83224470)
E-mail: j-pr-s@fmmu.edu.cn
网址: www.sykqyxzz.com
QQ: 365777656
出 版 《实用口腔医学杂志》编辑部
出版日期 2013 年 5 月 30 日
订 阅 全国各地邮局(所)
发 行 陕西省邮政报刊发行局
印 刷 陕西隆昌印刷有限公司

JOURNAL OF PRACTICAL STOMATOLOGY is published bimonthly by the 4th Military Medical University, Xi'an, China (710032). Tel: (029)83224470. E-mail: j-pr-s@fmmu.edu.cn. http://www.sykqyxzz.com. Subscription: Local post offices.

国内统一刊号:CN61-1062/R
广告许可证:6101004002013

邮发代号:52—90
每册定价:15.00 元

JOURNAL OF PRACTICAL STOMATOLOGY

Vol. 29 No. 3 May 2013

Basic Study

- A preliminary study on the expression and mechanism of Toll-like receptor 4 in RAW264.7 cells
..... BAI Qingxia, YANG Bo, ZHANG Yan, et al. (303)
- An experiment study on cofilin expression in MG-63 cells induced by mechanical strain
..... GAO Jie, LI Feifei, CUI Jihong, et al. (308)
- Applications of polyurethane framework/PRP/chondrocytes composites in cartilage regeneration
..... WANG Zhongshan, QIN Haiyan, DU Jing, et al. (313)
- The effect of staining and LMD process on the integrity of total RNA of the tissues dissected from
murine dental germ DANG Ping, NIE Minyuan, CUI Sanzhe, et al. (319)
- Homing of adipose-derived stem cells in the radiation-damaged salivary gland tissue of mice
..... HU Hanqing, WANG Yan, XING Hongyan, et al. (323)
- Functional remodeling of mandibular bone induced by the fixed partial denture
..... MIAO Pei, ZHAO Yanfang, XIN Haitao. (328)
- Comparison of graft height between coral hydroxyapatite and demineralized bovine bone after
maxillary sinus floor elevation YANG Shuo, XU Shulan, XIAO Xijuan, et al. (334)
- The clinical effects of NiTiflex K file combined with ProTaper file in the preparation of small
calcified and/or curved root canals GU Yuanping, QIN Mingqun, MAO Junwu. (339)
- The shear bond strength of different materials filled in wedge-shaped defect examined *in vitro*
..... LI Wenjing, CHEN Huizhen, NIU Jiahui, et al. (344)
- Influence of potassium sulfate and gum arabic mixed with type II plaster on the expansion and
compression performance of the plaster SONG Ruibin, GUO Tianwen. (348)

Clinical Study

- Evaluation of hard and soft tissue alteration around platform-switched implants: Effect of shoulder width
..... GUO Zhishun, GUO Pingchuan, ZHOU Guixiang, et al. (352)

A trial of Huashi Xingyu Qingre decoction in the treatment of oral lichen planus	
.....	LIU Tiejun, ZHAO Shuangling, LIU Jian, et al. (358)
An <i>in vitro</i> study on the microleakage of four pulp capping materials by different caries excavation	
.....	ZHU Lanlan, WANG Xiumei. (363)
Soft tissue changes in adolescents with Class II Division I malocclusion treated by	
rapid maxillary expansion without tooth extraction	XU Nuo, ZHAO Guizhi, KE Jie, et al. (367)
Scutellarin regulates survivin and caspase-8 expression in human tongue squamous	
carcinoma Tca-8113 cells	ZHANG Ying, SUN Lixin, YANG Ning, et al. (372)
Bioinformatics analysis of highly expressed genes in high aldehyde dehydrogenase	
activity cells in tongue squamous carcinoma	SUN Shoujuan, JI Ping, ZOU Bo, et al. (375)
Cephalometric discrepancy between intercuspal position and retruded contact position and retruded	
contact position in patients with functional Angle Class III malocclusion	
.....	NIU Qiannan, FENG Xue. (380)
Effect of modified HBSS on the proliferation of human periodontal ligament cells <i>in vitro</i>	
.....	LI Xin, LI Sihan, DUAN Jianmin. (385)
Anatomy feature of TMJ in adult patients with Class II Division 2 malocclusions: Assesment by CBCT	
.....	LI Shuai, LIN Weiwei, CHEN Jinwu, et al. (389)
A retrospective clinical evaluation of two kinds of titanium abutment-zirconia ceramic	
restoration for replacing single missing molar with infraocclusion	
.....	WU Xiaoyong, YANG Ya, GU Zexu, et al. (394)
A study of alveolar bone structure around incisors in adult patients with Class I bimaxillary protrusion	
.....	PEI Jinying, LING Lijuan, HUI Wenting, et al. (398)
Cone-beam CT study on alveolar bone thickness in adult patients with skeletal craniofacial asymmetry	
.....	HUI Yuan, LIN Weiwei, DING Yin, et al. (403)
The pathogen distribution and antibiotic drug resistance analysis of patients hospitalized	
in burn and plastic department	LIU Fang, CAO Jingui, HE Xiaofeng, et al. (408)